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Carissime lettrici e carissimi lettori,

apro  il  2024  con  questa  prima  newsletter,  appuntamento  mensile  di
Federazione, in veste di Presidente di questo ente che ormai da 23 anni
rappresenta un punto fermo del camposampierese e un esempio virtuoso
a livello regionale e nazionale.

Per  un  anno avrò il  compito di  rappresentare  e  guidare  la  Federazione
cercando  di  fare  sintesi  tra  i  diversi  sentire  e  le  differenti  prerogative
espresse dagli  altri  nove colleghi  sindaci  che  compongono la  giunta di
Federazione e che ringrazio per la fiducia accordatami.
Oltretutto, quello appena iniziato, è un anno particolare, perché vedrà ben
6 enti comunali dei 10 che compongono Federazione, andare al voto ad
inizio giugno. Questo, però, significa solo in parte transizione: Federazione

è un ente consolidato ed efficiente per cui i  molti  progetti già avviati nel  corso degli  anni  o nel
recente  passato  non  si  arresteranno  così  come  non  si  fermeranno  le  nuove  progettazioni  ed
iniziative,  prova ne sia  che già in queste prime settimane dell’anno stiamo partecipando ad un
bando regionale che vede Federazione alla guida di  un nuovo modello di  Comunità  energetica
rinnovabile da promuovere nei 10 Comuni e, sempre in tema di sostenibilità ambientale – tema
carissimo a me e a tutti i sindaci di Federazione – è stato affidato l’incarico per la redazione di un
“Biciplan”, cioè di uno strumento di pianificazione della mobilità ciclistica, urbana ed extraurbana
della Federazione.

L’anno appena iniziato ci vedrà anche impegnati su un altro fronte, meno tangibile, ma cruciale e
sfidante  per  lo  sviluppo  e  la  crescita  dell’ente,  ovvero  sulla  consapevolezza  del  valore  della
Federazione spesso, purtroppo, ancora percepita come un ente a sé, poco vicino alla percezione
dei suoi circa 88mila cittadini.
Eppure, senza questo ente, Comuni di dimensioni medio-piccole come la maggior parte di quelli
che compongono la Federazione, non potrebbero disporre di controlli così serrati da parte della
Polizia locale perché l’organico in dotazione a ciascun Comune sarebbe del tutto insufficiente per
garantire una sorveglianza capillare e continuativa.
Senza Federazione non si sarebbe potuto creare e mettere a sistema una progettualità turistica di
rete che vede “Il Camposampierese” come un’unica identità di valori, territorio e prodotti.
Senza  Federazione  difficilmente  i  singoli  Comuni  potrebbero  disporre  di  quelle  elevate
professionalità  che  rappresentano  un  valore  aggiunto:  penso  all’Ufficio  Appalti  (CUC),  fiore
all’occhiello di tutto il territorio, o al SUAP - Sportello unico per le attività produttive - punto di
riferimento per molti altri enti.
O, non ultimo, sul piano socio-sanitario, penso al ruolo chiave di Federazione in qualità di ente
capofila dell’Ambito Territoriale Sociale VEN_15 di cui fanno parte i 28 Comuni dell'Alta Padovana
e grazie al quale vengono promossi progetti pionieristici come l’appena concluso “Housing first”
alta padovana, il primo progetto sperimentale che ha dato modo di accompagnare, nell’arco di un
anno e mezzo, nove nuclei familiari nel percorso di autonomia abitativa e lavorativa.

Questo per dire che dietro a Federazione, o meglio dentro (e spesso anche fuori) Villa Querini di
Camposampiero che ne ospita  la  sede,  ci  sono persone,  amministratori,  dirigenti,  funzionari  e



collaboratori che ogni giorno dedicano tempo, energie e lavoro per sviluppare progetti e azioni
strategiche pensate per lo sviluppo di tutto il  territorio e per il  benessere di  tutta la Comunità,
convinti  che  l’agire  per  garantire  il  meglio  al  camposampierese  e  alle  persone  che  lo  abitano
equivalga ad assicurare il meglio ad ogni singolo Comune e ad ogni suo singolo cittadino.

Buon anno a tutte le lettrici e a tutti i lettori!

Al prossimo mese con le novità di Federazione.

Sarah Gaiani
Presidente della Federazione dei Comuni del Camposampierese


